

Dresden, den 03.02.2009

Pressemitteilung

Ein deutliches Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit

Jury wählt die Gewinner des Anti-Fremdenfeindlichkeits-Filmwettbewerbs des Rektorat und Studentenrat der TU Dresden

Der vom Rektorat und Studentenrat der TU Dresden ausgerichtete Filmwettbewerb zum Thema Fremdenfeindlichkeit ist mit der gestrigen Entscheidung über die drei Gewinner einen großen Schritt vorangekommen. Eine Jury bestehend aus Mitgliedern des Rektoratskollegiums und Studentenrates sowie dem Vorstand der Dresdener Verkehrsbetriebe, Herrn Zieschank, wählte aus den Einreichungen die drei Gewinner Beiträge.

„Die Technische Universität und der Studentenrat der TU Dresden setzen mit diesem – doch etwas anderem und sehr kreativem – Konzept ein weiteres deutliches Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit und unterstreichen, dass es leider immer wieder notwendig ist, dieses Problem aufs Neue zu thematisieren“ so Armin Grundig, Geschäftsführer für Soziales des Studentenrat der TU Dresden. „Darum wird sich der Studentrat auch dieses Jahr intensiv mit der Problematik auseinandersetzen und wieder mehrere Veranstaltungen dazu durchführen“.

Die Sieger werden in den kommenden Tagen informiert und am 08.04.2009, 17.00 Uhr präsentiert. Im Folgenden ist geplant die Filmideen professionell zu verwirklichen und als Spots in den Fahrzeugen der DVB und in den Hörsälen der TU Dresden vor Lehrveranstaltungen zu präsentieren.

Michael Moschke
Geschäftsführer Hochschulpolitik

Kontakt: Für weitere Frage steht Ihnen Herr Moschke unter 0162/ 9319778 zur Verfügung.